



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 02.04.2023 bis 03.04.2023

Brand einer Gartenlaube

Klötze, Schützenstraße, 03.04.2023, 01:10 Uhr

In der Nacht zum Montag kam es in Klötze zum Brand einer Gartenlaube, die von 13 Kameraden der Feuerwehr, die mit 4 Fahrzeugen vor Ort war, gelöscht wurde. Am Brandort wurde ein 58jähriger alkoholisierter Mann angetroffen, der vorsorglich im Krankenhaus untersucht wurde. Der Sachschaden an der Laube wird auf 10.000 Euro geschätzt. Im Laufe des Tages wurde den Brandort weiter kriminaltechnisch untersucht. Die Ergebnisse der Untersuchung stehen noch aus.

Sachbeschädigung an einem PKW

Winterfeld, Schwarzer Weg, 01.04.2023 - 02.04.2023

Von Samstag zu Sonntag haben bisher unbekannte Täter in Winterfeld einen PKW Hyundai zerkratzt. Der dabei entstandene Schaden wird auf ungefähr 5000 Euro geschätzt. Hinweise zur Sachbeschädigung werden bei der Polizei in Salzwedel (03901 8480) entgegengenommen.

Wildunfälle

Salzwedel - Mahlsdorf, B71, 02.04.2023, 21:25 Uhr

Auf der B71 von Salzwedel nach Mahlsdorf war am Sonntagabend ein 44jähriger mit seinem VW Touran unterwegs, als er eine unliebsame Begegnung mit einem Reh hatte, dass unerwartet dort über die Straße lief. Nach der Berührung mit dem Fahrzeug konnte sich das Reh anscheinend noch vom Acker machen, während am VW ein Schaden von geschätzten 1500

Euro zurückblieh.

Hemstedt, L22, 03.04.2023, 03:30 Uhr

Als ein 25jähriger mit einem Mercedes Vito auf der L22 von Kassieck nach Hemstedt fuhr, kollidierte er mit einem Reh, welches plötzlich über die Straße sprang. Das Reh bezahlte den Zusammenprall mit seinem Leben. Am Mercedes entstand ein Schaden von schätzungsweise 3000 Euro.

Geschwindigkeitskontrollen

Ahlum und Rohrberg, B248, 31.03.2023, 10:00 - 14:00 Uhr

Am Freitag wurde auf der B248 in Ahlum und Rohrberg gleichzeitig die Geschwindigkeit gemessen und dabei die Einhaltung der innerorts erlaubten 50 km/h überprüft. In Ahlum waren von 410 gemessenen Fahrzeugen 31 Fahrer zu schnell, während in Rohrberg 33 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt wurden von 960 Fahrzeugen, die die Messstelle passierten. Dabei werden sich nun insgesamt 46 Fahrer auf ein Verwarngeld und 18 auf ein Bußgeld einrichten müssen. Außerdem reichte es an jeder Messstelle auch einmal für ein Fahrverbot. Der Schnellste in Ahlum brachte es auf 88 km/h. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit in Rohrberg betrug 95 km/h.

Hottendorf, B188, 02.04.2023, 14:15 - 15:15 Uhr

Für eine Stunde wurde am Sonntag die Geschwindigkeit in Hottendorf auf der B188 kontrolliert. Hierbei wurde die Einhaltung der innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überprüft. Dabei wurden gut 50 Fahrzeuge gemessen. Sechs Fahrer waren zu schnell unterwegs, von denen nun zwei ein Verwarngeld und vier ein Bußgeld erwartet. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 82 km/h gemessen. Dieser Fahrer wird auch um ein Fahrverbot nicht herumkommen.

Kunrau, Neuferchauer Straße, 02.04.2023, 15:40 - 16:40 Uhr

Sonntagnachmittag wurde in Kunrau in der Neuferchauer Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Von knapp 60 gemessenen Fahrzeugen verstießen fünf Fahrzeugführer gegen die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Von ihnen müssen nun drei Fahrer ein Verwarngeld und zwei ein Bußgeld bezahlen. Der schnellste Fahrer wurde mit 78 km/h gemessen.



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10 29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198 Fax: (03901) 848 210

 ${\it Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de}$